

BOLETÍN No. 646 ->>

83% de los posgrados institucionales y el 100% de los interinstitucionales están acreditados por el CONACYT y forman parte del Programa Nacional de Posgrados de Calidad: GRC

Más de 20 posgrados activos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, están acreditados por el CONACYT, y gracias a su calidad académica forman parte del Programa Nacional de Posgrados de Calidad, (PNPC), informó la directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, Guadalupe Ruiz Cuéllar.

Detalló que de 24 posgrados que se están impartiendo en la Autónoma, 18 son institucionales y 6 interinstitucionales. De los primeros el 83% cuentan con la acreditación que los posiciona como parte del PNPC, mientras que el 100% de los interinstitucionales tienen dicho reconocimiento.

Lo anterior, destacó Ruiz Cuéllar, significa un gran esfuerzo por parte de la UAA ya que el CONACYT exige que la planta docente, el plan de estudios, las instalaciones, la movilidad académica y estudiantil sea de calidad.

El pertenecer al PNPC le ofrece un plus a los posgrados, ya que se debe trabajar en el llamado Plan de Mejora, el cual encamina a los posgrados a estar constantemente actualizados y ejercer cambios y adecuaciones en beneficio de la calidad del programa, al igual que la preparación de los posgraduados.

De los posgrados que pertenecen al PNPC, informó la directora de investigación, 10 están enfocados a formar capital humano que se dedique a la investigación, mientras que 8 están encaminado al área profesionalizante. Todos estos programas con altos grados de exigencia que deben cumplir los estudiantes.

Con respecto a los niveles en los que se encuentran los posgrados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dentro del PNPC dijo que la gran mayoría se encuentran en las categorías de nueva creación y desarrollo; un menor porcentaje en consolidados. Además dijo que como parte de la visión del actual período rectoral, a cargo de Mario Andrade Cervantes, se está trabajando para poder ingresar al nivel de Posgrado de Competencia Internacional.

Finalmente, recalcó Guadalupe Ruiz Cuéllar que el pertenecer al PNPC, le exige dedicación exclusiva para los estudios, por lo que el CONACYT, beca quienes están formándose. Con este apoyo, se ha logrado que la eficiencia terminal aumente ya que no tiene que trabajar el estudiante para cubrir el costo de su posgrado.

